

# L'Estuaire

HEBDOMADAIRE RÉPUBLICAIN D'INFORMATIONS DES DEUX RIVES

Prix : 2,50 F Rédaction-Administration : tél. 57 42 00 03 (3 LIGNES GROUPEES) VENDREDI 24 JANVIER 1992



## Unité Mobile de Liaison Pédagogique

L'Inspection Académique est maintenant dotée d'une Unité Mobile de Liaison Pédagogique.

Samedi 18 janvier 1992 a eu lieu à Bayon la cérémonie officielle de la mise à disposition de l'Unité Mobile de liaison pédagogique par Monsieur Philippe Madrelle, Président du Conseil Général, à Monsieur François DUPLAN, Inspecteur d'Académie de la Gironde. Y assistaient en outre, pour le Conseil Général, puisque c'est le Conseil Général de la Gironde qui remettait cette unité mobile à L'Inspection d'Académie, M. Claude Broy, Maire de Bayon, Vice-Président du Conseil Général, Monsieur Jacques Maugein, Vice-Président du Conseil Général, Chargé des Affaires Scolaires, Monsieur Renard, Conseiller Général de Saint-Savin, et pour l'Education Nationale, Monsieur Arnaud, Directeur du Centre Départemental du Centre de Documentation Pédagogique de Mérignac, Monsieur Michollet, Inspecteur d'Académie Adjoint, Monsieur Samzun, Inspecteur de l'Education Nationale, de nombreux Directeurs et Directrices, Instituteurs et Institutrices de la Circonscription de Blaye.

Messieurs Liquète et Bedou, instituteurs, les deux animateurs de cette unité mobile, étaient également présents.

Ce véhicule est le vecteur des informations du Mouvement Associatif (pupilles de l'Enseignement Public, Union Sportive de l'Enseignement Primaire, des Conseillers pédagogiques en

Arts Plastiques et en Education Musicale)

Il est équipé pour transporter des livres, du matériel audio-visuel, informatique.

L'objectif de l'Unité Mobile de Liaison est d'aider à préparer et à réaliser les projets d'école par une assistance logistique et humaine, de répondre aux besoins en documentation et de faire le relais entre les différentes écoles de la circonscription. Elle apporte un service aux écoles rurales, elle brise leur isolement, les animateurs qui s'en occupent sont des instituteurs qui parlent à d'autres instituteurs ; le dialogue qui s'instaure a toujours une réponse adaptée.

Cette unité mobile restera trois mois sur le Blayais.

Nous lui souhaitons "Bonne Route".

F.C.C.

Estuaire Girondin -

21 01 92